

Demenz: Im Rathaus gibt es Hilfe

Soziales | Verein eröffnet Beratungsstelle / Vier Stunden pro Woche besetzt / Angehörige unterstützen

Diagnose Demenz. Plötzlich stellen sich Tausende Fragen, eine ganze Flut an Emotionen überrollt den Betroffenen sowie seine Angehörigen. Antworten und Hilfe bekommen diese künftig im Calwer Rathaus. Dort gibt es ab März eine Beratungsstelle des Vereins Demenz mitten im Leben (DemiL).

■ Von Bianca Rousek

Calw. Der Laptop ist eingerichtet, ein Drucker angeschafft, eine Telefonanlage ist bestellt – bald kann es losgehen in der Demenz-Beratungsstelle im Raum B202 des Calwer Rathauses. Ab Montag, 2. März, haben dort zwei Mitarbeiterinnen des Vereins DemiL für insgesamt vier Stunden in der Woche ihr Büro, um Betroffene der Krankheit und deren Angehörigen beratend zur Seite zu stehen.

Für den noch jungen und kleinen Verein (30 Mitglieder) ist die Niederlassung im Rathaus ein Meilenstein. Claus Bannert, Vorsitzender, und Monika Volaric aus dem Vorstand, sind begeistert von der zentralen Lage ihrer Beratungsstelle, von der Unterstützung der Stadt, von den Möglichkeiten, die ihnen nun of-



Michaela Rentschler (vorne links) und Christina Kübler (vorne Mitte) bekommen die Schlüssel für ihr künftiges Büro von Oberbürgermeister Florian Kling (rechts) überreicht. Claus Bannert (links), Monika Volaric und Andreas Gockenbach von Demenz mitten im Leben (DemiL) sind stolz auf das neue Büro des Vereins.

Foto: Rousek

nen das nicht stemmen«, ist Volaric überzeugt. Immer mehr Menschen erkranken an Demenz, auch zunehmend Jüngere, fügt Bannert hinzu. Entsprechend steige auch der Bedarf an Beratung. »Und wir machen uns nicht die Illusion,

zwei Stunden stattfinden. Michaela Rentschler, Diplom-Sozialpädagogin und Pflegemanagerin, die einen der Termine übernimmt, ist eigentlich schon im Ruhestand. »Aber ich bin noch rüstig«, schmunzelt sie. Also wolle sie die Er-

festen Terminvergabe soll es zunächst nicht geben. Sollte sich jedoch mit der Zeit herausstellen, dass das praktikabler ist, können sich die Mitarbeiterinnen auch das vorstellen. Insgesamt müsse sich alles jetzt erst einmal fin-

wissenschaftlich begleitet. Daraus sollen Erkenntnisse über den Bedarf, das Angebot und die Finanzierung des Ganzen resultieren, erklärt Volaric.

WEITERE INFORMATIONEN:

► Das Beratungsbüro befindet

Vorbereitung auf Prüfung

Calw. In den »schul-fit«-Prüfungsvorbereitungskursen der Volkshochschule Calw (VHS) wiederholen die Schüler grundlegenden Stoff und lösen zur Übung Prüfungsaufgaben der vergangenen Jahre. Ein Kurs beginnt am Samstag, 7. März. Prüfungsaufgaben für das Abitur werden prüfungsnah erklärt. Schwerpunkte werden unter anderem sein: Wiederholung Analysis, Analytische Geometrie. Die Inhalte im Einzelnen werden sich an den Wünschen der Schüler orientieren. Taschenrechner und Formelsammlung sind mitzubringen. Das Mitbringen eines Prüfungsvorbereitungsbuches ist wünschenswert. Der Kurs mit Sandro Degiorgi umfasst fünf Termine, jeweils samstags von 9 bis 12 Uhr in der VHS Calw. Anmeldungen sind möglich bei der VHS unter der Telefonnummer 07051/93650.

Versammlung der Imker

Calw. Die Hauptversammlung des des Bezirksimkervereins Calw findet am Samstag, 14. März, um 16 Uhr, am Lehrbienenstand in Althengstett statt. Auf der Tagesordnung stehen die Berichte des Vorsitzenden, vom Lehrbienenstand und Neuimkerkurs, der Schriftführerin, das Kassierers und der Kassenprüfung, Wahlen des Vorsitzenden, Schriftführers,